











NP 3 / 23 | Rallysprint Cielo de La Palma Campeonato de Canarias | Campeonato Prov. de S/C de Tenerife | Campeonato de La Palma

Presentado en San Andrés y Sauces el XV Rallysprint Cielo de La Palma

7/7/2023

La Casa de la Cultura de este municipio situado al este de la isla de La Palma acogió la presentación oficial de una prueba que en 2023 estará organizada por la Escudería La Graja. El próximo martes, a las 20:00 h, se publicará la lista oficial de inscritos de esta cita del campeonato regional de rallysprint, del provincial de la especialidad y del insular palmero de asfalto.

En la noche del viernes se ha presentado oficialmente una nueva edición del Rallysprint Cielo de La Palma, la número 15 que evidencia su consolidación en los diferentes calendarios y la aceptación de los deportistas, concretamente, alrededor de 60 equipos que encararán en una semana una prueba que será puntuable para el campeonato regional y provincial de rallysprint y para el certamen insular de asfalto.

Abrió el acto de presentación Victoria Navarro, presidenta de la Escudería La Graja, que reconoció que "han sido unos días muy emocionantes al ver que cada día teníamos más inscritos". Avanzó que "es un récord y esto ha sido posible gracias al Ayuntamiento de San Andrés y Sauces y su alcalde, Francisco Paz". La responsable de la organización agradeció el apoyo institucional y privado que ha recibido el XV Rallysprint Cielo de La Palma. Avanzó que próximamente se comunicará la distribución de las asistencias debido a la alta participación.

"Para mí, que he sido piloto y conozco esta prueba, ahora como presidente estoy muy satisfecho por el éxito de convocatoria", indicó Edgar Morales. "Felicito a la Escudería La Graja por el trabajo realizado hasta ahora, así como al ayuntamiento y su alcalde por tantos años de apoyo a esta prueba. Son quince ediciones, lo que se dice pronto", subrayó el presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. "Tienen todo el apoyo por parte de la FIALP; suerte a los equipos", comentó para sellar su intervención.

"En primer lugar me gustaría agradecer a todos los que hacen posible este evento", comenzó para iniciar su intervención Yurguen Hernández, nuevo consejero de Deportes del Cabildo de La Palma. "En nuestra isla, el deporte es importante, pero el automovilismo tiene una relevancia especial, cuenta con muchos aficionados", apuntó. "Desde la institución seguiremos apoyando el mundo del motor", para despedirse agradeciendo la presencia de las personas que acudieron al acto y deseando suerte a los participantes.

Cerró el acto el primer edil de San Andrés y Sauces, Francisco Paz, que dijo que "es gratificante hacer este tipo de actos y tener el salón lleno", en respuesta a la afluencia de

























público a la presentación de la prueba. "Estoy sorprendido por la inscripción, el año pasado nos dábamos por satisfechos con algo más de 40 equipos, pero este año se ha superado. Se ha apostado por esta prueba y entiendo que las cosas se han hecho bien", valoró. "Ahora, con unos 60 equipos, estamos reinventándonos para ubicar a todos los inscritos. A su juicio, el Rallysprint Cielo de La Palma "es algo más que un evento deportivo, sabemos lo que mueve el mundo del motor" y su incidencia en términos turísticos. Completó su intervención agradeciendo el trabajo de todo el personal de seguridad. En el acto, el alcalde estuvo acompañado por Yasmina Curbelo, concejala de Deportes del Ayuntamiento de San Andrés y Sauces.

Se sortearon dos inscripciones. Cortesías del Ayuntamiento de San Andrés y Sauces y de la Escudería La Graja, los afortunados fueron Víctor Concepción y José Armendariz.

El próximo martes 11 de julio, a las 20:00 h, se publicará la lista oficial de inscritos del XV Rallysprint Cielo de La Palma. Será el primer capítulo de una semana intensa que desembocará, finalmente, con la celebración de la prueba en las jornadas de viernes y sábado.

El XV Rallysprint Cielo de La Palma cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de San Andrés y Sauces, el Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, Honda, Naviera Armas, Rótulos Nolo y la colaboración de la FCA, la FIASCT y la FIALP.









